

Das Tagebuch von mArtin...



20. August 2019 20:00 Uhr

Eigentlich ist es nur eine Randgeschichte, allerdings zahlt es sich aus, diese etwas näher zu betrachten, wirft sie doch ein schönes (und vor allem auch sehr helles) Licht auf den *Journalismus*.

Ich mag Joachim Gauck sehr gern. Nicht nur, dass ich ihn als Politiker (oder besser: Bundespräsident von Deutschland - denn da ist man ja streng genommen kein Politiker) geschätzt habe und ihn als wirklich integere Persönlichkeit sehe, er ist mir wirklich sympathisch.

Jetzt ist Ende Juli etwas furchtbares mit Gauck passiert: Hier der Bericht über diese Katastrophe in der HNA.

Rein zufällig war Gauck aber auch vergangene Woche bei Maischberger zu Gast. Ich habe die Sendung gesehen - wenn Du den oben verlinkten Bericht gelesen hast, sieh Dir vielleicht auch die eine oder andere Minute von seinem Besuch in der Show an...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

21. 08. 2019 - 03:35 Uhr

Bruder

:-) das ist ja lustig.